

# *Destaca canciller venezolano rechazo en la ONU a injerencia de Estados Unidos*

---



Naciones Unidas, 14 feb (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, destacó el apoyo que recibe el país sudamericano de un importante grupo de Estados miembros de la ONU, los cuales se oponen a las presiones e injerencia de Estados Unidos.

En declaraciones a la prensa acreditada en Naciones Unidas, Arreaza subrayó que se realiza un trabajo colectivo en diferentes instancias para defender principios de la Carta de la ONU, como la no injerencia y el respeto a independencia de las naciones.

Según el diplomático, desde el Consejo de Seguridad, la Asamblea General y la secretaría de la ONU se tomarán acciones para defender la soberanía de los pueblos, y en rechazo a las acciones unilaterales que dañan el multilateralismo.

También recordó que en una reunión con el secretario general, António Guterres, ambos dialogaron sobre cómo la organización multilateral puede contribuir al desarrollo socio-económico de Venezuela y al bienestar de sus ciudadanos.

Mientras el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó que la ayuda humanitaria fue politizada por la oposición venezolana así como por Estados Unidos.

'Es equivocado utilizar el concepto de ayuda humanitaria como una cuestión política, ideológica, como una forma de humillar un país, y ese es el error que ha cometido la oposición venezolana, que ha cometido la administración Trump, querer humillar un país', declaró.

Durante una entrevista concedida a la periodista Anelise Borges del canal europeo Euronews, el mandatario precisó que si el gobierno de Estados Unidos desea ayudar al país suramericano debe liberar el dinero y el oro que han tomado de Venezuela.

'Liberen nuestras cuentas, devuelvan nuestro oro que Venezuela tiene recursos suficientes y demás para comprar lo que necesitamos. (...) Quieren asfixiar a Venezuela y luego ofrecernos una migaja, no somos mendigos de nadie', sentenció.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183528-destaca-canciller-venezolano-rechazo-en-la-onu-a-injerencia-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**